

## INTISARI

Nama : Febby Del Roymasta  
NIM : 201511110  
Judul : Penatalaksanaan Diabetes Militus Tipe 2 Pada Ibu C  
Dengan Ulkus Kaki Diabetik Di Ruang Elisabeth  
Gruyter's 4 Rumah Sakit Panti Rapih Yogyakarta  
Tanggal Ujian : 29 Juni 2018  
Pempimping : Paulus Subiyanto M.Kep.Sp.KMB  
Jumlah Pustaka : 20 pustaka ( 2007- 2017 )  
Jumlah Halaman : xi, 57 halaman, 10 lampiran

Penyakit Diabetes melitu tipe 2 merupakan Diabetes militus tipe 2 adalah kondisi hiperglikemia puasa yang terjadi meski tersedia insulin endogen, yang mengakibatkan ulkus diabetik yang merupakan luka terbuka pada permukaan kulit karena adanya komplikasi makroangiopati sehingga terjadi vakuler insusifiensi dan neuropati. Pentalaksanaan ulkus kaki diabetik seseorang meliputi kasusnya, perawatan ulkus kaki diabetik, pengobatan ulkus kaki diabetik, diet ulkus kaki daibetik, monitoring ulkus kaki diabetik, edukasi ulkus kaki diabetik, olahraga atau aktifitas ulkus kaki diabetik. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui tentang. Penatalaksanaan Diabetes melitus tipe 2 dengan ulkus kaki diabetik. Penelitian ini menggunakan Penelitian deskriptif kualitatif dengan menggunakan kasus tunggal terpancang. Populasi penelitian ini adalah pasien diabetes melitus tipe 2 dengan ulkus kaki diabetik yang dirawat di Elisabeth Gruyter'4 Rumah Sakit Panti Rapih yogya karta. Responden yang digunakan dalam penelitian ini adalah Ibu C yang diambil secara accidental total sampling. Metode pengumpulan data dilakukan dengan teknik wawancara, observasi, dan studi dokumentasi. Dari hasil penelitian yang di dapat adalah tentang perawatan ulkus kaki diabetik, pengobatan ulkus kaki diabetik, diet ulkus kaki daibetik, monitoring ulkus kaki diabetik, edukasi ulkus kaki diabetik, olahraga atau aktifitas ulkus kaki diabetik, pasien harus melakukan amputasi karena tidak melakukan penatalaksaan terebut dengan baik dan karena pasien merasa sakit, nyeri pada ulkus kaki

Kata kunci : Studi kasus, diabetes Melitus tipe 2, ulkus kaki diabetik